

## **Compte rendu sur le point fusion des délégations du CRHSCT de la DR19 du 31 mars 2022 sous la présidence de C. Brunel, Déléguée régionale.**

Également présents: C. Aubert-Geoffroy (RRH), A. Tatuam-Chatué (IRPS), secrétariat DR19  
Représentants syndicaux : SNPTES (secrétaire comité), CFDT, SNTRS-CGT (A. Jeanne, M. Lion)

Il s'agit d'une réunion plénière prévue initialement le 3 mars et déplacée au 31 mars, à la demande de l'administration, pour un problème de disponibilité de salle.

L'ordre du jour a été envoyé 15 jours avant la réunion. Il y avait 12 points à l'ordre du jour et un point a été inscrit concernant le rapprochement de la DR16 avec la DR19 intitulé "Mutualisation de l'allocation des ressources DR19-DR16".

Pas de document préparatoire et pas de document présenté en séance sur le sujet. Tout a été oral.

Ce CRHSCT est programmé après l'assemblée générale du personnel des deux DR le vendredi 11 mars. Suite à cette AG, des personnels (23) de la DR19 ont adressé un courrier à C. Coudroy (le DGDR), lui demandant une AG à Caen avec lui. Le DGDR est venu le 17 mars. A l'issue de cette AG, il a rencontré les organisations syndicales présentes au CRHSCT.

La déléguée régionale ne parle pas de "fusion" mais d'une réflexion sur une allocation globale financière et humaine, de mutualisation de l'ensemble des ressources des deux délégations régionales.

La déléguée régionale a rencontré les directeurs d'unité de la circonscription par visioconférence. Les partenaires (Région Normandie, Communauté de Caen la Mer, Universités et Écoles d'ingénieurs ont été informés) ainsi que le CEA et l'IN2P3, tutelles du groupement d'intérêt économique (GIE) GANIL. La déléguée régionale a participé au comité social et économique du GIE-GANIL le 28 mars et au conseil d'unité du CRISMAT (UMR CNRS Université de Caen ENSI Caen).

La déléguée régionale rappelle le constat posé par le CNRS qui a prévalu pour ce rapprochement. Des difficultés techniques de plus en plus fréquentes, par exemple au service financier et comptable, par manque de personnel en dessous du seuil fixé pour la DR19. Le CNRS agit pour préserver le personnel.

La déléguée annonce un travail entre chefs de service, service par service. Les locaux (en location) de la DR19 sont conservés.

La Déléguée régionale évoque l'audit des services de la DR19 commencé en 2020 et présenté à l'oral au personnel en 2021 : il n'y a pas de rapport écrit. Cet audit n'a jamais été présenté au CRHSCT.

La Déléguée régionale donne rendez-vous au prochain CRHSCT le 23 juin.

A aucun moment, la Déléguée régionale n'a évoqué son départ très proche (le 4 avril 2022).